

Die BürgerGemeinschaft Emmerich (BGE) unterstützt die Initiative „G9 - Jetzt!“

Eltern und Kindern soll die Wahlfreiheit gegeben werden, an einem Gymnasium in ihrer Nähe das Abitur nach Klasse 13 ohne Pflicht zum Nachmittagsunterricht zu erreichen.

Folgen des Turbo-Abiturs:

- erhöhte Studentafel bei den Jugendlichen führt zu deutlich mehr Leistungsdruck.
(Nachmittagsunterricht bereits an drei Tagen pro Woche ab Klasse 5. Die vom Nachmittagsunterricht betroffenen Fächer können gar nicht mehr so viel Stoff schaffen wie früher, da die meist jungen Schüler dann kaum noch aufnahmefähig sind)
- Kirchengemeinden, Sportvereine und Musikschulen verzeichnen deutliche Rückgänge.
(Jugend- und Sportgruppen werden von weniger Kindern besucht und sind vor 16:30 Uhr gar nicht mehr möglich)
- Familien merken den höheren Schulstress.
(Ein gemeinsames Familienleben wird immer schwieriger. Oftmals ist man an 3 Tagen nicht komplett mittags versammelt)

Hier wird Familien und besonders Jugendlichen Lebenszeit gestohlen! Musikalisches, sportliches und kirchliches Engagement ist kaum noch möglich und die Persönlichkeitsentfaltung erschwert. Engagement für andere bzw. Ehrenamt wird kaum noch möglich.

Es tut der Zivilgesellschaft nicht gut, wenn sie nur noch leistungsorientierten Nachwuchs produziert und Jugendlichen nicht mehr ausreichend Raum gibt, sich und ihre eigenen Fähigkeiten durch Engagement für die Gemeinschaft zu erproben und zu üben.

Forderungen:

- Rückkehr zum Abitur an Gymnasien in NRW nach 13 Jahren (**G9**),
- mehr Zeit für Kinder und Jugendliche, deshalb
- Rücknahme des Zwangs zum Nachmittagsunterricht an Halbtagschulen

Und ...

dieses Gesetz verursacht **keine Kosten** – im Gegenteil, durch den Wegfall der höheren Stundenzahlen entstehen Einsparungseffekte.

Wahlberechtigt sind nur Deutsche, die in NRW ihren Hauptwohnsitz haben. Sie müssen mindestens 18 Jahre alt sein.

Sie können noch bis zum **7. Juni 2017** persönlich im Emmericher Rathaus, Raum 112 unterschreiben oder per **E-Mail** bei der Stadt einen Eintragungsschein anfordern.

Wann? Montag bis Freitag und noch an folgenden Sonntagen: 30. April und 28. Mai.

Mehr Informationen: <https://www.emmerich.de/de/inhalt/volksbegehren-g9-jetzt/>